

KINSHASA-SAINT-CHRISTOPHE : MGR L'ÉVÊQUE BENIT LE NOUVEAU CAMION MERCEDES ET LA PETITE ALIMENTATION



En mission pastorale à Kinshasa, Mgr l'Évêque a rendu visite à la communauté des abbés à Saint Christophe/Funa ce 17.02.2012. L'Évêque, après avoir écouté individuellement les abbés et après un entretien avec tous, a procédé à la bénédiction du nouveau gros camion Mercedes Benz (Cofinancé par Missio) et de la petite alimentation mise sur pied pour l'autofinancement de la maison diocésaine.

C'est depuis les années 70 que le diocèse d'Idiofa a une maison de passage à Kinshasa, la capitale. Cette maison héberge des prêtres et des séminaristes qui sont à Kinshasa (de passage ou en permanence) pour des raisons de service, d'étude ou de santé.

A part cette maison qui se trouve sur l'avenue Saint Christophe (communément appelée « Funa », le diocèse a une autre parcelle sur l'avenue Maçon, laquelle parcelle est propriété de l'ASBL Combilim. Dans cette seconde maison, outre à l'habitation, il y a aussi des dépôts.

Cette année, en plus de certains prêtres résidents (santé ou service), on compte à la Funa une dizaine de prêtres et séminaristes étudiants.

Une structure d'autofinancement est alors plus que nécessaire, dans un contexte conjoncturel aussi difficile que celui de la RDCongo. Après avoir tenté sans beaucoup de succès un Cyber Café, le diocèse ouvre cette année une petite alimentation pour faire face à la gestion au quotidien de la maison et aux différents besoins des étudiants.

L'actuel Recteur de la maison est l'abbé Eugène Papy Kayoko. Il est secondé par le Séminariste Boniface Ngwangu et par l'Animateur Gaston Lewaya (Intendant).





Kinshasa, ce 18.02.2012

AP Marc Manesa